

Gran éxito de participación en la formación de alta dirección



Seminarios y cursos han resultado muy participativos. / Marta Sanz

Los seminarios de Top Dirección y los cursos del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara han formado a directivos y empresarios durante los últimos meses



Los seminarios Top dirección han estado patrocinados por CCM y la Junta. / Marta Sanz

M.S.M. / Guadalajara

Recientemente han concluido los seminarios Top Dirección que se han venido celebrando en Guadalajara y que han resultado un gran éxito de público y participación. Estos seminarios han sido un proyecto de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM), en colabora-

ción con las organizaciones provinciales y patrocinado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Todo, con el objetivo de ofrecer una formación de alto nivel y valor añadido a los empresarios y directivos de la región.

Así, a lo largo de estos meses se han llevado a cabo los seminarios de Estrategia empresarial; in-

novación: claves para transformar la empresa con el ponente Álvaro González-Alorda. Pilar Jericó se encargó de hablar del Liderazgo y de cómo gestionar el talento en momentos inciertos y sin miedos, una ponencia distendida y participativa donde los asistentes aprendieron, de una manera diferente, afrontar los retos de la crisis.

Jericó es doctora en organización de empresas y licenciada en Ciencias económicas y empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid, además de conferenciante profesional.

El último de los seminarios que tuvo lugar fue el de Marketing; estrategias de clientes en épocas de crisis, con Luis Huete, profesor del IESE Business School desde hace más de 25 años, además de haber trabajado como consultor o facilitador de comités de dirección para más de 500 empresas en 50 países y pertenecer al consejo de administración de diversas empresas.

Durante las inauguraciones de estos seminarios los asistentes coincidieron en destacar la importancia de la formación en las empresas y el hecho de que sean los altos cargos los que se interesen por sacar el máximo provecho de las cualidades de sus cola-

boradores, todo con el objetivo de lograr una mayor productividad en las empresas y, con ello, seguir creando empleo y riqueza para la provincia de Guadalajara.

Centro de estudios

Por su parte el Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara ha continuado con sus jornadas formativas de alta dirección dirigida a mandos intermedios, directivos y empresarios. Unos curso donde se ha intentado satisfacer las necesidades formativas de las empresas de la provincia de Guadalajara, todo con profesores y profesionales de reconocido prestigio en cada una de las materias tratadas. En este primer año de andadura del Centro de Estudios Superiores Empresariales de la patronal alcarreña se han

impartido cursos como el de liderazgo, motivación y coaching, gestión financiera en la empresa o el de técnicas avanzadas de negociación. Alguno de ellos, como el de liderazgo se ha repetido en varias ocasiones debido a la demanda de alumnos existente.

Una participación que ha hecho que se sigan programando más cursos y que de cara al año que viene el Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara aumente su actividad formativa, todo, en pro de mejorar la formación en la provincia de Guadalajara.

Hay que recordar que estos cursos están basados en la modalidad de bonificación a las cuotas de la seguridad social, por lo que el alumno ha podido beneficiarse de estos descuentos.

Tus reuniones más productivas en el Tryp Guadalajara

Celebra todo tipo de reuniones, congresos y convenciones en un hotel de cuatro estrellas y confía en los mejores expertos para evitar sorpresas e imprevistos. Para que todo sea perfecto.



A 30 min. de Madrid, 20 min. del Aeropuerto, 10 min. del AVE y 5 min. de la R2.

19 salones modulares. 159 habitaciones, parking gratuito, actividades de ocio y todas las comodidades para los asistentes sin salir del hotel.

un mundo de detalles con el trato que te mereces

A-2, Km. 55 - Guadalajara. Información y Reservas:

902 446 666 - www.hotelguadalajara.com - reservas@hotelguadalajara.com